

Streuobst-Patenschaften Landkreis Göppingen



Börtlinger Weinapfel

Die Sorte ist um 1827 wahrscheinlich in der Gemeinde Börtlingen entstanden. Die robusten Bäume tragen reich und regelmäßig. Die kleinen Früchte haben ein ausgewogenes Zucker-Säure-Verhältnis und eignen sich gut für die Herstellung von Saft, Most und Schaumwein.



Gingener Luiken

Diese Sorte ist vermutlich ein Sämling des 'Luikenapfel'. Sie wird vor allem zu Most- und Apfelsaft verarbeitet, ist aber auch zum Frischverzehr geeignet. Sie reift ab Ende September und ist bis Januar haltbar. Der Baum ist starkwachsend mit hängenden Ästen.



Göppinger Musch

Die Sorte ist vermutlich ein Sämling von 'Josef Musch', jedoch größer und unregelmäßiger. Die Früchte sind für alle Verwendungsarten geeignet. Sie reifen im September und sind bis Januar haltbar. Die Bäume sind anspruchslos und widerstandsfähig.

Informationen zum Streuobstbau im Landkreis Göppingen:

Landratsamt Göppingen
Landwirtschaftsamt
Kreisfachberatung für Obst- und Gartenbau

Thomas Esposito

Pappelallee 10
73037 Göppingen
Telefon: 07161/202-2556
E-Mail: T.Esposito@lkgp.de

Internet: www.landkreis-goeppingen.de



Weitere Informationen zum Projekt Streuobst-Patenschaften unter www.kob-bavendorf.de